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 Recentemente, fomos procurados por munícipes relatando-nos sobre problemas de escoamento 

de água de chuva mais especificamente na Rua Henrique Cabral de Vasconcelos. 

Segundo relato o grande volume de água no local em dias chuvosos traz incômodo às pessoas 

que fazem uso daquelas vias públicas, colocando em risco a vida das pessoas que por lá trafegam seja 

motorizados seja a pé, uma vez que várias pessoas fazem uso do comércio que funciona naquele local. 

Ocorre que por ser uma via de grande fluxo toda atenção pra aquele local é importante e as bocas de 

lobo do referido local não suportam a vazão das águas. 

Vários veículos já ficaram danificados no alagamento, expondo motoristas e passageiros a 

riscos. 

Alguma providência emergencial deve ser tomada a fim de garantir a segurança. 

Diante do exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado 

ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, para que através 

do setor competente, envie a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 

1 – É possível a expansão das bocas de lobo na Rua Henrique Cabral de Vasconcelos? Se 

negativo. Justificar 

 

2 – Quais providências estão sendo tomadas em relação ao assunto em questão?   

 

3– Enviar relatório informando-nos sobre este importante assunto, estabelecendo inclusive  um 

cronograma.  

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 8 de abril de 2015. 
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